



## NOTA DE PRENSA

# TPA retransmite la visita del Papa a Santiago de Compostela y Barcelona

- La cadena autonómica dedica un total de diez horas a las emisiones en directo de los actos presididos por Benedicto XVI, con motivo del Año Santo Xacobeo 2010

Gijón, 5 de noviembre de 2010

Televisión del Principado de Asturias (TPA) comienza mañana, 6 de noviembre, una programación especial de diez horas dedicada a la visita del Papa Benedicto XVI a Santiago de Compostela y Barcelona. María Blanco presenta los programas especiales que se retransmiten el sábado y domingo en A7, A8 y TPA HD. Los comentaristas Constantino Vara, párroco de Monteana y Poago (Gijón) y guía de Tierra Santa, y Luis Álvarez, miembro del archivo diocesano de Oviedo y organizador de la visita del Papa Juan Pablo II a Asturias hace 21 años, acompañan a la presentadora María Blanco en el plató.

El sábado, la primera cadena ofrece, entre las 11:30 y las 13:00, la llegada del máximo Pontífice al Aeropuerto Internacional de Lavacolla, donde le reciben a pie de avión los Príncipes de Asturias y el Arzobispo de Compostela, Julián Barrio. Constantino Vara se encarga de los comentarios durante la jornada del sábado, con la emisión en directo en A8 de los actos programados entre las 16:15 y las 18:40. El domingo 7 de noviembre se une al espacio Luis Álvarez, que comentará el desarrollo de la visita a Barcelona en la programación especial que ofrece TPA por sus canales A7 y de alta definición (TPA HD) entre las 09:45 y las 14:00. Constantino Vara retoma el domingo su puesto de comentarista en el espacio que recoge los momentos finales de la visita papal a Barcelona, que se emite entre las 17:00 y las 18:00 por A8.

### La visita del Papa a Santiago de Compostela

La visita del Papa a Santiago constituye un hecho excepcional en la historia de Compostela, ya que es la primera vez que el máximo Pontífice acude en año santo. La cadena autonómica emite en directo el recibimiento oficial de los Príncipes de Asturias al Papa y los correspondientes discursos. Una vez realizado el pase de honores, el Santo Padre se traslada a la Catedral de Santiago. TPA emite en directo las palabras de Benedicto XVI en el discurso que ofrecerá a las 13:00 en el presbiterio de la Catedral y en el que también interviene el Arzobispo de Santiago.



El sábado, entre las 16:15 y las 18:40, continúa la programación especial en A8, con la retransmisión de la Santa Misa desde la Plaza del Obradoiro, que los Príncipes de Asturias presenciarán delante del altar. Los medios de comunicación se ubicarán en los 70 puestos fijos localizados en las tribunas habilitadas.

### **La estancia de Benedicto XVI en Barcelona**

La agenda del Pontífice continúa en Barcelona el domingo 7 con el recibimiento, a las 09:30, de Sus Majestades los Reyes de España en la Sagrada Familia, desde donde el Papa ofrecerá una misa acompañado por el Arzobispo de Barcelona, Lluís Martínez Sistach. TPA retransmite a través de su primera cadena, A7, y de su canal en alta definición, TPA HD, el desarrollo de los actos matinales, entre las 09:45 y las 14:00, y los momentos finales de la estancia del Santo Padre en territorio español, entre las 17:00 y las 18:00 por A8.

Benedicto XVI recorrerá las calles de Barcelona a bordo del *Papamóvil* antes de trasladarse a las 17.15 al Instituto Niño Dios. El Papa visitará esta institución que desarrolla la obra benéfico social de las Hermanas Franciscanas de los Sagrados Corazones, dedicada a la asistencia de niños y jóvenes con síndrome de Down. La visita servirá como colofón de la estancia del Santo Padre en territorio español, antes de su salida y despedida oficial en el Aeropuerto del Prat.